

Lunes, 17 de Agosto

DOTACIONES

Arija tendrá una nueva depuradora en dos meses tras adaptar la anterior

- La obra costará 196.630 euros y será ejecutada por la empresa Cotragua

Sab, 01/08/2009

J. C. R. / Burgos

Los vecinos de Arija verán en los próximos meses una mejora en la calidad de vida de la población, situada a 90 kilómetros de Burgos, junto al Embalse del Ebro, con la finalización de las obras de mejora de depuración de sus aguas. En la mañana del martes se firmaba el acta de replanteo para que las obras de adecuación de su depuradora den comienzo inmediatamente.

El alcalde de la villa norteña, Pedro Saiz, expresaba su satisfacción por el inicio «de una obra muy demandada en el pueblo» y que ha atravesado por numerosas vicisitudes. La obra costará 196.630 euros «y será ejecutada por la empresa Cotragua», indicó el edil.

La demanda ciudadana viene de lejos. En Arija se empezó a construir una planta de este tipo hace «ya unos cuantos años» pero la obra quedó a medias. En aquella época se presupuestó en algo más de 1,2 millones de euros pero la actuación quedó paralizada porque el pueblo no podía asumir el costo. Ahora «lo que se ha planteado es hacer una adaptación acorde» a la población del municipio, explicó Saiz. La misma empresa encargada de hacer el proyecto originario hace ya unos años se encargó de redactar la adecuación. Y si los plazos se cumplen, la obra podría estar terminada y entregada en «poco más de dos meses». El 100% del costo lo asume la Junta de Castilla y León, ya «que si no el pueblo no lo podría asumir con sus propios recursos».

En 2005 un grupo de vecinos, gobernando el socialista José Ignacio Jimeno en la localidad, denunciaba que inclinación de las tuberías de desagüe no era la correcta por lo que las aguas anulaban las bombas de absorción que rebosaban las arquetas. Las bombas de trasiego costaron más de 1,2 millones de euros y que fueron subvencionadas por la Unión Europea, sin embargo llevaban paradas desde que se construyeron, en los primeros años de 2000.

Ludoteca

Uno de los atractivos de la villa en la época de invierno será la ludoteca que «será inaugurada después del verano», explicó Sáiz. En este espacio, los más pequeños y, también los mayores, podrán disfrutar de un espacio polivalente en el que desarrollar sus aptitudes desde los elementos lúdicos. EL empeño del alcalde de Arija y de su equipo es que, «tras el verano y la equipación y amueblamiento de la ludoteca» se pueda abrir al público.

Obras

El alcalde de Arija también explicó que, gracias a una subvención concedida por el área de Planes Provinciales de la Diputación de Burgos, se van a poder llevar a cabo las renovaciones de pavimento de algunas calles de la localidad, así como la mejora de aceras y servicios. La ayuda asciende a 61.000 euros

San Lorenzo

Además, la localidad que colinda con el Embalse del Ebro celebrará en agosto las fiestas en honor a su patrón, San Lorenzo. Para ello ha preparado un amplio programa de actividades para todos aquellos que llenan la villa en verano. Y es que si durante el año Arija tiene unos 200 habitantes, en verano la población supera los 3.000.